

| PTA活動紹介    |   | 高P連受付番号 | 2    |
|------------|---|---------|------|
| PTA(学校)名   | 愛知県立半田東高等学校   | 部門No.   | 2    |
| 活動テーマ      | 生徒と保護者の気持ちに寄り添う、伝え合う  |         |      |
| キーワード      | コロナ禍  | 文化祭・体育祭 | 動画配信 |
| 開催日        | 8月～9月   |         |      |
| 場所         | 半田東高等学校、東海市民体育館   |         |      |
| 時間         |   |         |      |
| 参加者        | PTA保健部会 委員11名   |         |      |
| 趣旨         | コロナ禍で窮屈な生活を強いられ続けている生徒たち。学校生活の様子を見る機会がなくなり、不安が募っている保護者たち。PTA保健部会委員として、そんな皆さんのストレスを軽減できるよう、生徒には大人たちからの気持ちを、保護者には子どもたちの頑張りを伝える活動をしたい！ |         |      |
| 活動ポイント     | 感染予防のため、まだしばらく続くマスク着用生活をより気持ちよく過ごしてもらおう！<br>生徒の発表の場「一心祭」（文化祭・体育祭）動画を保護者向けに配信しよう！  |         |      |
| 主委員会名・講師名等 | PTA保健部会   |         |      |

### 【生徒向け：学校ロゴ入りマスク製作（メッセージ添え）】

心のこもった手作りマスクの作成を検討したが、コロナ禍の今、家族以外の人が触ったものを手にすることに不安を抱く子もいる点を考慮し、例年行っているPTA研修予算を子どもたちへ配付するマスク作成に充てるにした。保健部会メンバーでデザインを検討し、ロゴデザイン案を先生方にも見ていただいた後、業者へ製作依頼した。

生徒にマスクを贈ることを決めたPTAの気持ちをメッセージシールに託して、貼って伝えることにした。



### 【保護者向け：「一心祭」（文化祭・体育祭）動画配信】

コロナ禍のため、昨年に続き本年度も保護者の参観は見送られた一心祭だが、子どもたちが頑張っている姿、元気で楽しく過ごしている姿を見られることが子どもたちを全力で支えている保護者にとって何よりの活力になると考え、学校に動画撮影をさせていただきました。

新型コロナウイルス感染症防止対策をしっかりした上で、最小限のメンバーで生徒とでできるだけ距離を取るという条件のもと、生徒たちが頑張って作り上げた文化祭、元気いっぱい力を合わせて戦った体育祭の動画撮影を行った。

動画編集の知識があるメンバーが編集し、本校保護者向けに動画を配信する。

### 【文化祭】



### 【体育祭】



生徒の頑張っている姿を一つ一つ丁寧に。離れたところから。保護者の皆さんに届けるために！

